

Sobre la solución temporal en el puente El Tonusco

Medellín, 29 de noviembre de 2023. La Concesionaria Desarrollo Vial al Mar -Devimar- informa que el día de hoy, 29 de noviembre de 2023, se realizaron unas pruebas de carga preliminares al puente metálico, estructura que tiene como objetivo ser una solución temporal y que está en proceso de instalación sobre el puente Tonusco, en el municipio de Santa Fe de Antioquia. Los resultados de esta prueba no fueron favorables. Por este motivo no es posible restablecer la movilidad en la zona el próximo 3 de diciembre de 2023. Se están realizando los estudios pertinentes y se informará a la comunidad una nueva fecha de apertura lo más pronto posible.

Oficina de Comunicaciones – Devimar